

Publié le 29 octobre 2014

Tourisme : les Epl suédoises conquises par Paris et la gamme Epl

La Fédération des Epl a reçu, les 9 et 10 octobre, une délégation d'Entreprises publiques locales suédoises de tourisme conduite par la KFS, avec laquelle la Fédération des Epl entretient des échanges réguliers dans le cadre du Ceep.



La délégation a montré un vif intérêt à la présentation de la Fédération ainsi que de la gamme Epl, en particulier de l'actualité liée à la SemOp. La visite s'est poursuivie par une rencontre avec **Eric Spitz**, directeur général de la [Sete](#), qui a présenté les derniers travaux du premier étage de la Tour Eiffel ainsi que les prochains enjeux en termes de tourisme. La délégation suédoise a par ailleurs rencontré **Nicolas Lefebvre**, directeur général de l'Office de tourisme et des congrès de Paris (OTCP), afin de répondre à leurs questions spécifiques liées à la gestion de l'offre parisienne. La Fédération des Epl et la KFS ont convenu d'intensifier leurs échanges au sein du Ceep sur le thème du tourisme afin d'en dégager les meilleures pratiques pouvant être développées sur les territoires.

Par Audrey GOURRAUD